

Paris, le 21 décembre 2023

Communiqué de presse

Transition au Ministère de la santé et de la prévention : l'UNPS prend acte de la démission d'Aurélien Rousseau

L'Union Nationale des Professionnels de Santé (UNPS) prend acte de la démission du Ministre Aurélien Rousseau et souhaite lui exprimer sa reconnaissance pour son engagement au bénéfice des patients et des professionnels de santé.

Les membres de l'UNPS saluent la prise de fonction par intérim d'Agnès Firmin Le Bodo et ne doutent pas de sa volonté de soutenir et améliorer les soins de ville en France, en reconnaissant notamment la compétence majeure des professionnels de santé libéraux en matière de prévention.

L'UNPS réaffirme sa volonté de renforcer la qualité, la pertinence et l'attractivité des soins de ville, porte d'entrée du système de santé pour l'ensemble des concitoyens.

Contacts presse :

- *Sébastien GUÉRARD, Président – 06 03 85 96 28*
- *Mathilde GUEST, Directrice générale – 01 44 38 80 94*